

20.01.2019: Gelungener Start ins neue Jahr für die Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 27. Januar 2019 um 15:58 Uhr

Am heutigen Sonntag bestritten die Damen Ihren 3. Heimspieltag und gleichzeitig auch den ersten Spieltag der Rückrunde. Die Damen mussten sich heute gleich zwei Ulmer Mannschaften stellen.

Im ersten Spiel bezwangen die Damen den SSV Ulm durch konstant gute Aufschläge und Aggressivität am Netz mit 3:0 (25:17; 25:19; 25:15).

Das zweite Spiel sollte für die Giengenerinnen nicht ganz so einfach werden - die zweite Ulmer Mannschaft, der VfB Ulm, machte seine Aufgabe gut und der Heimmannschaft mehr Druck. Dennoch konnten die Mädels ihre Konzentration oben halten und trotz leinerer Abwärtsspiralen den Weg nach oben wieder auf eigene Faust erkämpfen. Das Spiel ging mit 3:0 (25:16; 25:23; 25:15) an die junge Giengener Mannschaft.

20.01.2019: Gelungener Start ins neue Jahr für die Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 27. Januar 2019 um 15:58 Uhr



20.01.2019: Gelungener Start ins neue Jahr für die Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 27. Januar 2019 um 15:58 Uhr



20.01.2019: Gelungener Start ins neue Jahr für die Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf
Sonntag, den 27. Januar 2019 um 15:58 Uhr



20.01.2019: Gelungener Start ins neue Jahr für die Volleyball-Damen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 27. Januar 2019 um 15:58 Uhr

Am nächsten Spieltag, am Samstag, den 3. Februar, spielen die Damen, bis dahin